

☆ 平和学習 ☆

8月9日（金）に、平和学習を実施しました。はじめに、各学部において平戸図書館の司書の方に平和に関する絵本の読み語りをしていただきました。お話を聞いて平和の大切さを学んだ後、模造紙を使ってみんなで協力して大きな鶴を折りました。その後小中学部と高等部をリモートでつないで、各部の代表が誓いの言葉を述べ、一人一人が平和への思いを強くしました。

〈誓いの言葉 小学部〉

家族を大切に、思いやる心をもつこと。

私達を支えてくれる家族。お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、きょうだい
家族のみんなに、ありがとうの気持ちをもちましょう。

〈誓いの言葉 中学部〉

友達と仲良くし、思いやる心をもつこと。

けんかをしても、友達のことを考え、優しく接する気持ちをもちましょう。

心を通わせ友達と協力し支え合うことの大切さを、一人一人がもう一度考えましょう。



〈誓いの言葉 高等部〉

家族の平和、友達との平和、そして佐世保特別支援学校 北松分校の平和。

小さな平和の輪を広げていくことが、私達にできることです。

みんなの力で、これからも北松分校をみんなが楽しく通える学校にしていきたいと思います。

